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　新世紀公園が、地域の人たちの憩いの場、集える場として多くの人に愛さ
れる公園になるようにとの思いから、三本木まちづくり協議会では、2019
年から公園の清掃活動を行い、2020年には公園内に水仙の球根を植え、花
壇をつくりました。
　そして同年、新世紀公園に地域の想いを集め、もっと素敵な場所にしたい
と地元出身の若者たちが立ち上げた企画、「宝探しプロジェクト」をまち協
がバックアップし、昨年12月19日（土）に「宝探しプロジェクト・上映
会」が開催されました。
　当日は悪天候から、場所を三本木総合支所ふれあいホールに移し行われた上映
会には、吹雪の中地元三本木選出の佐々木県議会議員、相澤市議会議員、佐藤市
議会議員はじめ42名が来場し、地元の人たちから集めた70を超える「こころの
宝」を収録した映像に見入っていました。

　実行委員長の三浦雄大さん（多田川区・東北芸術工科大4年）は、コロナ禍の
状況を踏まえ、大学側の方針から地域での活動の自粛を、また県外にいる実行委
員たちも参加を見合わせることになりました。
　『未来の三本木につながる活動がしたいと仲間たちと話し合い「宝探しプロジェ
クト」を企画しましたが今回、新世紀公園の魅力と可能性を直に伝えることが出
来なかったことを残念に思っています。このプロジェクトを立ち上げたのは、人
の想いを受け取ってそしてそれに共感し、そこから「輪」が広がっていくことが
今の状況下、未来の三本木に必要だと感じたからです。今回のプロジェクトを通
じて多くの地域の方々と交流する機会をいただき、これからの三本木を担う若者
の輪が広がったことを感じ、やって良かったと思っています。そして広がった
「輪」を今後三本木でどう展開していくかが重要だと感じました。今回がゴール
ではなく、「輪」を更に広げ三本木を盛り上げて行きたいと思います。』とビデオ
メッセージで伝えました。

　また、編集を担当し、当日ライブを行う
予定だった、遠藤清一郎さん（桑折出身）
は、現在「本物の歌うたい」目指して東京
を中心に活動しています。彼もまた上映会
への参加を自粛することになりましたが、
地元三本木に熱い思いを持ってプロジェク
トのビデオ編集を担当しました。

　上映会の終わりには彼のメッセージと共に「雨ニモマケテ」を歌う姿が流れま
した。「雨ニモマケテ」は彼の三本木を愛する気持ちと夢に向かって進んでいる
悩みや苦しみが表現されています。Facebook、Instagramなどでも彼の歌を聴
くことができますので、フォローお願いします。
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　日頃より三本木まちづくり協議会の活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。昨年中はコロナ感染拡大防
止からまち協の年度計画に基づいた活動のほとんどが中止または縮小という形になりました。そのような状況下、新
世紀公園クリーン活動では、公園内に花壇をつくり清掃活動を行い、三本木宝探しプロジェクトでは彼らのサポーター
として共に話し合い、活動を共にし信頼関係を築けたことは、コロナ禍の中でも出来ることはあるのだと言うこと、
あきらめないで前に進むちからを持つ大切さと強さを若者たちから教わることが出来ました。
　三本木まちづくり協議会は、彼らの三本木へ寄せる思いを真摯に受け止め、未来へとバトンを渡すサポーターであ
り続けることが、三本木における「ひとづくり」「地域づくり」に繋がるものと考えています。地域のみなさまにおか
れましても、今後の彼らの活動を温かく見守りつつ、2021年におけるまち協の活動への更なるご理解、ご協力をい
ただきたくお願い申し上げますとともにみなさまのご健康とご多幸をご祈念申し上げます。

三本木まちづくり協議会 会長　本田　恭子

ビデオ編集を担当した遠藤さんの心の宝
ものは「心」です。大変な世の中だけど
挑戦する心を忘れずにみんながんばって
行こう！！とメッセージをくれました。

未来の三本木につながる活動がしたいと
集まった三中卒業の仲間たち

実行委員長の三浦さんは、ビデオメッ
セージで登場



▲私の心の宝物は、「20歳の誕生日
に双子の兄と撮った写真」です。
ちなみに上が私で下が兄です覚えて
おいてください！私には2つ上の姉
と同い年の兄がいます。この写真は
姉に撮ってもらったもので幼い頃か
らの出来事をたくさん思い出せる写
真です。愛情込めて育ててくれた両
親と家族に感謝しています。
今は3人それぞれの道を歩んでいま
すが、道を外すことなく30歳の誕
生日にはまた笑顔の写真を姉に撮っ
てもらいたいと思います！
将来生まれてくる子供が双子だと嬉
しいです。

◀私の宝物は「今ま
で野球を通して出
会ってきた仲間」で
す。仲間がいたから
こそ色んなことに努
力することが出来ま
した。

◀私の宝物は、ここ「三本木球場」です。
私は小学3年から野球を始め三本木球場にはたく
さんの思い出が詰まっています。今でも年に1回
の町内野球大会でたくさんの方々と交流すること
ができています。そんなたくさんの方がキラキラ
輝ける場所をこれからも残せていけたらいいなと
思っています。

◀私の宝物はピアノです。
このピアノは母が使用していたもので、現在も大切に使ってい
ます。4月から県外に就職するため、いつもそばにあったピア
ノと離れることはとても寂しいですが・・・1台のピアノから
成長させてもらったことをこれからの糧にし、そして何と言っ
ても、12年間習わせてくれた両親に感謝しています！世代を
超えて受け継がれた親子の絆が詰まった宝物だと思います。

▲私の心の宝物は、三本木
ファイターズの監督からの
「期待しているぞ！！」の言
葉です。この言葉があったか
ら色んなことに挑戦できて、
今の自分があります。監督！
ありがとうございます！！

◀私の心の宝物は、「今まで仕事をしてきて出会えた方
達」です。私は東北ドリームコレクションを初め、様々
な仕事を通して大切な人に出会えました！時には良きラ
イバルですが、相談にのってもらったり、楽しい時は共
に笑い、悲しい時にはお互いに支えあったりする日々の
生活には欠かせない、かけがえのない時間でした。

▲私の宝物は、「家で作ってるお米」です！私の家は
三本木で農家をしています。小さい頃から畑や田んぼ
で家の手伝いをしたり、遊んだりした思い出がありま
す！家で採れたお米を食べてここまで成長しました！
私も来年から農業をします♪是非、食べ物に困った時
は桑添農園まで連絡ください！

◀私の心の宝物は、弟が小学生の頃に作っ
た絵馬？です。私は小学校から社会人に
なった今もサッカーとフットサルをやって
います。社会人になってからもサッカーや
フットサルを続けるお守りみたいなものに
なっています。弟は今高校生で寮生活をし
ながらサッカーをしています。この夢が実
現できるように負けじと頑張りたいと思い
ます。

◀私の心の宝物は、「今まで培ってきた経
験と知識」です。私は高校を卒業して関東
の方の大学に進学して関東で就職して、
2015年に三本木にUターンしてきました。
Uターンして5年程経ちました。5年間は、
地域の色々な団体に所属したり先輩方に教
わったりしてたくさんの知識と経験を積ま
せていただきました。この知識と経験を宝
ものに、これから三本木の為に貢献して行
きたいと思います。よろしくお願いしま
す！

▲私の宝物は、「地域に暮
らす子ども達」です。この
子ども達の未来を健やかな
ものにする為に私たち大人
がちからを合わせ育んでい
きましょう。▲私の心の宝物は、「愛犬のボス」で

す！私が中学三年生の時、生後1ヶ月半
で我が家の家族となりました。家に帰る
としっぽをふって、最初にお出迎えをし
てくれるのはボスです。家族の会話はい
つもボスの話ばかりで私たち家族にとっ
て大きな存在であり手代木家のアイドル
です！これからも祖父や祖母と同じよう
にボスも長生きしてくれたらいいいなと
日々願っています。

◀私の宝物は ここ「三本木球場」です

代表　村 上　　誠
携帯 080-6045-9913
〒989-6306　大崎市三本木新町二丁目2-7

屋根・外壁の塗装 雨どいの修理 など《見積無料》
地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします
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開催日：12月17日（木）19：00より
【報告事項】
●12月19日（土）開催の「三本木宝探しプロジェクト」につ
いて
●三本木まるごと新年祝賀会開催中止について
　（新年を祝う実行委員会より）
【協議事項】
●大崎市地域自治組織活性事業基礎交付金について
　申請のあった部会への活動支援にすることを11月の委員会
にて決定
➡コミュニティ部会より「三本木花ごよみ」看板製作費等の
申請

　　➡委員会にて承認
●他、まち協会議、活動展開において必要とする備品の購入
➡ノートパソコン、プロジェクターなど見積書を作成し次回
委員会にて審議

【その他】1月は役員会のみ行い、2021年最初の委員会は2月
18日（木）とする。

①昨年 12月に三本木宝探しプロジェクト上映会をしまし
た。三本木中学校で遠藤さんの１学年上の先輩たちが
企画して、「心の宝もの」を集め編集し上映しました。
問）「心の宝もの」は何ですか？
　「家族」です。良いときはすごく喜んでくれますし、苦
しいとき辛いときは、家族皆がそれぞれ頑張っているこ
とを思うとすごく励みになります。家族全員を尊敬して
います。

②三本木宝探しプロジェクトは、悪天候になり開催場所
が変更になりましたが、新世紀公園で上映会とライブ
を行う予定でした。
問）「新世紀公園」の思い出があったら教えてください。
　新世紀公園には中学の頃に良く行っていました。坂を
足腰強化の目的に走ったり、夏は肝試しをしに行ったり、
また、朝と夕方と夜とで景色の雰囲気が違いどれも好き
です。練習ついでに新世紀公園から三本木の景色を良く
見に行っていました。

③遠藤さんの活躍に、地元三本木としては本当に誇らし
くコロナ禍にあって、曇天の雲間から射すまぶしい太
陽のようでした。コロナ禍の中、色々苦労されたこと
と思います。
問）コロナ禍の中、どのようにモチベーションを保って

いましたか？
　緊急事態宣言が発令されていた時期は、箱根駅伝が開
催されるか分からない状況だったので、モチベーション
を保つことが出来ませんでした。 箱根駅伝開催が決まっ
てからは、長い距離を積極的に走り込み、「絶対に箱根を
走る」という思いだけで練習を積みました。

④箱根駅伝も終わり、落ち着いたかと思います。
問）初詣には行きましたか？今、神様にお願いするとし

たら、何をお願いしますか？
　初詣には行きませんでした。家族の健康を願うのと、
１年間妥協なく頑張ることを誓いたいです。

　以上、１月６日
（水）に遠藤さんか
らの回答を掲載し
ました。来年は大
学 4 年間の集大
成を見せてくれる
ことに期待し、こ
れからも地元から
エールを送り続け
ましょう！！

箱根駅伝で大活躍！
遠藤大地さんに聞いてみた！！
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子育て支援センター

児童交流センター
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◆次回ぽっかぽか広場◆



▲ティム・バディラ。古川のクッキング体験で

▲ティム。ダブリン訪問団と仙台へ

▲古川のクッキングクラスで
　ティムとショーン・ガルーソ

▲一関の酒蔵で、ティモシー・ダニエル
　と第5小学校のマシュー

古川のクッキングクラスで。
ショーン・ガルーソ▲

ショーン・バートンが帰国する前日
　　　▼

▲
ティムが岩手へ行く前夜。
ショーン・バートンと
ティムの奥さんと

キツネ村で、
ショーン・ガルーソ
▼

▲
ティモシー・ダニエル。
猊鼻渓にて

▲古川の友人たちと一関の酒蔵見学ティモシー、
　ショーン、マシューと一関のヴィンセント

協賛広告



人　口 ７，６８０人（－　３）
　男　 ３，８３８人
　女　 ３，８２２人
世帯数 ２，７３５戸（＋　６）
　　 （　）は前月との比較

令和３年１月１日現在

新型コロナウイルス感染拡大防止にご協力を！ テイクアウトで飲食店を応援しよう！

行政相談・人権相談のおしらせ令和３年成人式の延期

　新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、市内の飲食店に深
刻な影響が出ています。
　お昼ごはんで、夜ごはんで、晩酌で、テイクアウトを活用して、
大崎のおいし～い飲食店を応援しましょう！

　該当の飲食店は大崎市ホームページ（右ＱＲ
コードか下記で検索）へアクセスしてご確認く
ださい。

　令和３年三本木地域成人式は新型コロナウイルス感染拡大防止
のため下記のとおり延期いたしました。

◆日　時　令和３年５月２日（日）
　　　　　　受付１２時から 
　　　　　　式典１３時開始
◆場　所　三本木庁舎ふれあいホール
◆対　象　平成12年4月2日～
　　　　　平成13年4月1日生まれの人

　　※大崎市の他の地域も５月２日へ延期となりました。

【行政相談】毎月第１水曜日
◆日　時　２月３日（水）
　　　　　　10：00～15：00

　　　　【人権相談】毎月第３月曜日
　　　　　◆日　時　２月１５日（月）
　　　　　　　　　　　10：00～15：00

◆相談料　無　料　　
◆会　場　三本木総合支所相談室


